



# Monobe Times

教育目標

- 心情豊かな人
- 自ら学ぶ人
- 勤労を尊ぶ人
- よく考えて行動する人
- 国際社会に貢献する人

〒321-4511 栃木県真岡市高田1838  
TEL 0285-75-0008  
HP <http://www.moka-tcg.ed.jp/monojhsc/>  
ホームページで学校の様子を紹介しています。  
ぜひご覧ください。



真岡市立物部中学校  
学校だより  
令和7年度 第4号  
令和7年 7月発行

## 校長室から

### 郡大会終了、そして県大会へ

6月中旬からもう夏日が続いております。これから夏本番となるなか、今後の気温が気がかりです。学校の方でも、熱中症対策を十分に行い、できるだけ涼しい環境の中で学習できるように心がけています。

さて、先月芳賀郡市総合体育大会が行われました。この大会で敗退すると3年生は引退となります。3年生は、3年間の思いを込めて競技しました。その結果、陸上競技では6名、卓球では女子ダブルス1組、女子シングルス2名が県大会に進出しました。野球は、惜しくも総体の県大会出場を逃しましたが、少年野球の県大会に駒を進めました。これから栃木県総合体育大会が行われます。練習の成果を発揮してほしいと思います。吹奏楽部も7月30日（水）に行われる栃木県吹奏楽コンクールに向け、練習に励んでいます。活躍を期待したいと思います。



もうすぐ44日間の夏休みになります。7月26日（土）には、真岡夏祭り中学生御輿が開催されます。参加希望を取ったところ、66名の生徒が参加を希望しました。旧二宮地区3中学校が交替しながら御輿を担ぎます。（今年度は、久下田中学校の御輿です。）熱中症対策をしながら、物生の勇姿を市民の皆様に披露したいと思います。

### ◇学校運営協議会◇（7月3日実施）

第2回学校運営協議会が行われました。保護者の方といっしょに授業参観、生き方講話に参加していただき、その後、本校職員と「熟議」を行いました。

「熟議」のテーマは、「地域が学校にできること」「学校が地域にしてほしいこと」という内容で、少人数の班に分かれて、話し合いました。

地域から見ている中学校の様子や地域として協力していきたいことなど貴重な意見をいただきました。本校職員も、学校運営協議会委員の皆様と話すことで、地域の中の物部中学校という意識が更に強まりました。

### ◇中学生御輿の概要◇

- 1 日時 令和7年7月26日（土）
- 2 場所 お祭り広場（栃木歯科前～寿町交差点～泉町ポケットパーク）
- 3 その他
  - 学校集合時刻 13:20
  - 市で準備した大型バスで移動します。
  - 学校解散予定時刻 17:10（保護者送迎駐車場は、北駐車場）



御輿練習（物部中学校にて）

今年度は、学校運営協議会の方からの紹介で、地域の方に御輿の担ぎ方指導をしていただきました。熱心に指導していただきました。

## ◇芳賀都市総合体育大会◇ (5月22日、6月13日、14日、15日、21日実施)



サッカー



卓球 女子



卓球 男子



バレー ボール



野球



陸上競技 男子



陸上競技 女子

◇栃木県総合体育大会◇  
7/19 (土)、20 (日) : 水泳  
7/22 (火)、23 (水) : 陸上競技  
7/23 (水)、24 (木) : 卓球

◇栃木県少年野球大会◇  
7/29 (火) ~



特設陸上部

## ◇生き方講話◇ (7月3日実施)

「親子学び合い事業～ネット時代の歩き方講話～」と題して、とちぎネット利用アドバイザー 伊藤理恵さんに講演いただきました。

夏休みに向けて、ネットに関連した問題に触れることで、安全な夏休みを過ごせるとよいと思います。保護者の皆様も別室で聴講しました。



ネットの利用の仕方について、注意すべきことがわかりました

## ◇福祉講話◇ (7月4日実施)

真岡市社会福祉協議会の方をお迎えし、「福祉ってなんだろう」と題して、講演していただきました。

特別なことではなく、「ふだんの くらしを しあわせに」するのが福祉であり、難しく考えなくてもよいと、これから的生活の参考になったと思います。



「ふくし」について説明



話し合った結果を発表

本年度より、「各種たより」は、ホームページに掲載すると同時にeメッセージにて配信いたします。紙面での配布は、今年度は行いますが、来年度よりホームページ、eメッセージのみの配信といたしますのでご了承ください。